



## Démographie des Masseurs-Kinésithérapeutes

Dans le cadre de la stratégie nationale de santé, SNS, le Haut Conseil de Santé Publique, HCSP propose un tableau de bord synthétique de l'état de santé des Français. (site du HCSP)

Il détermine les indicateurs à suivre dans chacun des domaines prioritaires, « *dont la vertu majeure [est] d'être régionalisables* ».

Parmi ces indicateurs, l'accessibilité des soins de ville, calculé au niveau communal, « *permet de dépasser les indicateurs plus classiques d'accès géographiques comme la densité des médecins installés ou les temps d'accès* ».

La question du maintien et du retour à l'emploi des personnes souffrant de maladies chroniques est abordée par le HCSP qui signale que « *l'amélioration de la coordination des professionnels de santé autour du parcours de soins du patient est l'un des piliers de la SNS* ».

De son côté, le conseil national de l'ordre des médecins publie son nouvel atlas démographique (édition 2014).

Le CIROMK IdF La Réunion vous propose aujourd'hui son premier atlas démographique, dans lequel vous trouverez les premières cartes dont les données actualisées (octobre 2013) sont extraites du tableau de l'Ordre.

Professionnels de santé de premier recours impliqués dans le parcours de santé des usagers franciliens et réunionnais, les kinésithérapeutes doivent certainement pouvoir être mieux localisés qu'ils ne l'ont été jusqu'ici. Les prochaines éditions de notre atlas s'enrichiront progressivement de critères qualitatifs qui permettront d'affiner les requêtes, tant des usagers que des institutionnels de nos régions.

[Découvrir l'ATLAS](#)

